



---

Newsletter en Novembre 2021

Chers adhérents

Le temps passe si vite et nous arrivons déjà à la fin de l'année. Je vais vous raconter ce qui s'est passé depuis mars . Pas grand chose à cause du Covid.

Le 2 novembre 2021 nous avons suivi l'appel de la Fédération Mondiale et nous avons manifesté devant la mairie de Berne pour la légalisation mondiale du choix en fin de vie. Il faisait beau et nous avons pu manifester à 14 heures en plein soleil. Bien qu'il ait plu jusqu'à 13 heures 45. Un clin d'oeil du destin? Espérons que les gouvernements dans le monde ont ressenti la même chose. Lorsque l'assistance au suicide aura été légalisée dans le monde entier, plus personne ne viendra en Suisse pour mourir. Mourir chez soi, c'est vraiment ce qu'il y a de mieux et je suis contente que nous puissions accompagner nos compatriotes suisses chez eux. Nous espérons que cela sera possible pour tout le monde bientôt. Merci à tous ceux qui nous appuient par leurs actions et par leurs pensées. Je vous joins deux photos de la manifestation.

Le 7 mai 2021 , j' ai été de nouveau acquittée par le tribunal cantonal à Liestal de l'accusation d' homicide volontaire. Le procès et le jugement ont été d' un niveau nettement plus élevé qu'au tribunal pénal de Muttenz. J'ai été très soulagée et cela m'a rendu ma confiance pour le système juridique de la Suisse. J' ai quand même été accusée d'un délit mineur , mais l' amende était beaucoup moins élevée et on m'a également aidée avec mes frais d'avocat et de tribunal . Ça me réjouit mais ça ne me satisfait pas. Je suis encore convaincue que l'association Lifecircle et la fondation Eternal Spirit font un travail de très haut niveau avec plus de directives que celles qui sont stipulées dans la loi fédérale. Toutes les personnes qui travaillent pour l' association et pour la fondation le font avec un profond engagement et d'excellents résultats. Malheureusement le procureur continue à m'accuser d'homicide et il va traîner le procès jusqu'au Conseil Fédéral. De mon côté je continue à plaider non-coupable en ce qui concerne le non- respect du règlement sur les produits psychotropes. Ça va ça probablement prendre entre un ou deux ans jusqu'à l'audience.

Mon engagement pour la réorganisation de la Fédération Européenne n'avance pas. Nous avons pu faire des plans constructifs avec 4 organisations. Mais notre prochain rendez- vous ne sera pas avant le 22 mai 2022.

Le prochain rendez- vous pour notre Café Goodbye sera le 21 novembre à 10 heures au Heimatmuseum à Reinach. Nous avons un sujet intéressant "il faut écrire ce dont on n'arrive pas à parler". Je vous recommande vivement d'y participer. Nous nous réjouissons d'échanger avec vous avec du café et des croissants.

<https://www.cafegoodbye.ch>

Je me réjouis aussi de vous inclure une invitation pour un débat de l'association Lifecircle le 2 décembre à 19 heures à la maison communale de l' Eglise " Guggel " à Therwil Le sujet sera " Ma dignité, est- ce que je peux la perdre? "

Deux éminents théologues prendront part au débat, tous les deux adhérents de l'association Lifecircle.

Ne ratez surtout pas ce débat, car le pasteur Werner Kriesi a déjà 89 ans et je lui sais gré de venir discuter avec nous malgré son âge avancé. Lui et aussi un moine Zen Marcel Reding ont une grande expérience de la vie et je me réjouis de vous présenter ces deux personnalités.

Bien amicalement et mes meilleurs voeux

Erika Preisig, présidente de l' association Lifecircle et médecin généraliste

